

Der Start zur heutigen Etappe ist weit vor der Stadt.

Am LKW des Vorstartes sehen wir erstmalig die Resultate des gestrigen Dünenrennens - trotz mehrfachen Schaufelns sind wir 4.!

Die Schnellsten waren 2 Buggys - auf Platz 1 tJosef Machachek mit dem Hayabusa Motor - der 5 fache Dakarsieger in dieser Klasse.

Vor dem Start wird wie immer Indicom gestartet, dann die Navigationssaftware QuoVadis, dann warten auf die "Flagge".

Olli Köpp mit dem Gitterrohr G "Lenson CC" mit dem V8 holt uns bald ein - die Strecke ist für die echt schnellen Autos optimal! Wir unsererseits überholen den tToyota vor uns, bei schwieriger Navigation laufen wir auch auf die beiden Buggys auf. Kurz darauf überholen uns die ersten V8

Bowler, die wollen es echt wissen

Wir haben nun bis zum Ziel der ersten Wertungsetappe einen Kampf zwischen 2 G's und 2 Bowlern.

Unser Team ist kurz darauf kpl. versammelt - leider hat Helge's Bowler ein paar Schrammen an der Seite

In die zweite Speziale gehen Olli und ich sobald es erlaubt ist - und wir gehen auch unmittelbar hinter einander durchs Ziel - wir voran für die viele Führungsarbeit / Navigation ...

Es waren schöne und ziemlich schnelle Pistenkilometer!

Der Rest ins Ziel zum Hotel in Gafsa führt durch tolle Landschaften - aber nicht gezeitet, sondern als "Navigationsetappe".

Die Ergebnisse gibt's morgen